



**DREHSCHEIBE**  
Aesch-Pfeffingen-Duggingen

An den  
Gemeinderat Aesch  
Hauptstrasse 23  
4147 Aesch BL

### **Wegfall der Informationskästen**

Sehr geehrte Damen und Herren

Mit grossem Erstaunen und Unverständnis müssen wir feststellen, dass mit Ausnahme von zwei Informationskästen in Aesch bzw. den Quartieren, die anderen demontiert sind.

Das ist auch vielen unserer Mitglieder sofort aufgefallen und sie haben bei uns nachgefragt. Allein bei der DREHSCHEIBE haben wir über 550 Mitglieder (= rund 70%) mit über 75 Jahren. Die grosse Mehrheit benutzt keinen Computer, kein Tablet oder Handy und ist nicht mit den neuen Medien vertraut. Sie finden die Informationen nicht auf der Gemeinde Homepage oder Crossity. Diese Bewohner sind auf die bisherigen, traditionellen Informationskanäle 'Quartier-Infokasten' angewiesen.

Die Umstellung bzw. das Wegfallen der Informationskästen wurde leider nicht ausreichend kommuniziert. Die Gründe, die zur ersatzlosen Abschaffung dieser Informationskästen, mit Ausnahme von zwei Stück, sind der Bevölkerung und auch uns im Vorstand nicht bekannt.

Grundsätzlich wird mit dieser Veränderung ein grosser Teil der älteren Einwohnenden und somit auch unsere Drehscheibe Mitglieder benachteiligt. Wo finden sie jetzt die alltäglichen Gemeinde- und auch die vielen Vereins-Informationen? Veranstaltungen, Inserate, Publikationen, Flyer, Todesfälle, diese Informationen fehlen vollumfänglich.

Zudem ist damit leider ein weiterer 'Treffpunkt' weggefallen, bei welchem sich zufällige und auch sehr wichtige soziale Kontakte ergeben!

Nicht mal der grosse Infokasten auf dem Dorfplatz ist noch vorhanden. An diesem Ort war die 'Lese-Frequenz' ganz sicher ungleich höher als weiter hinten im Dorf bei der Gemeindeverwaltung. Am meisten Einwohnende sind auf dem Dorfplatz (Einkaufszentrum) bei einem Einkauf für den täglichen Bedarf, in der Apotheke oder der Post unterwegs. Das sind die gut frequentierten Plätze, die einen Informationskasten zwingend brauchen.

Es steht ausser Frage, dass auch die Aussenquartiere miteinbezogen werden müssen und der Standort in Neu Aesch ist bestimmt wichtig.

Wir erwarten im Namen der immer grösser werdenden, älteren Bevölkerung eine Überprüfung und ein Entgegenkommen Ihrerseits und sind gespannt auf Ihre Stellungnahme.

Mit freundlichen Grüssen  
DREHSCHEIBE Aesch

Präsidium:

Armin Hauser

PR:

Christine Masek

Finanzen:

Fredi Germann

Assistenz:

Maya Knörle